



Weltfrauentag 2025

„Meilensteine der Frauenrechte – Die Entwicklung der Frauenrechte und die transformative Rolle des Islam“

Frankfurt, 08. März 2025

Am 08. März 2025 lenkt der Weltfrauentag die Aufmerksamkeit auf die Bedeutung und Rechte von Frauen in unserer Gesellschaft. Die Lajna Imaillah, Frauenorganisation der Ahmadiyya Muslim Jama'at KdöR, nimmt diesen Anlass, um das Thema: „Meilensteine der Frauenrechte – die Entwicklung der Frauenrechte und die transformative Rolle des Islam“ in den Mittelpunkt zu stellen.

Seit ihrer Gründung im Jahr 1922 trägt die Lajna Imaillah das Motto: „Keine Nation kann Fortschritte machen, ohne ihre Frauen zu bilden.“ Aus dieser Motivation beleuchten wir dieses Jahr die Entwicklung der Frauenrechte im Islam und die überragende Rolle, die die islamischen Lehren bei der Förderung und Stärkung der Frau spielen. Unser Ziel ist es, Frauen aller Hintergründe – unabhängig von Herkunft, Religion oder Hautfarbe – zusammenzubringen, um die Bedeutung und den Wert dieser Errungenschaften aus islamischer Perspektive zu würdigen.

Interessierte Damen sind herzlich eingeladen, an unseren vielfältigen Veranstaltungsformaten teilzunehmen. Ob inspirierende Gespräche beim gemütlichen Fastenbrechen, anregende Podiumsdiskussionen oder informative Vorträge – Besucherinnen sind in den verschiedenen Ortsgruppen der Lajna Imaillah willkommen.

Weitere Informationen und Details zu Veranstaltungen finden Sie unter: www.muslimasfuerfrieden.de

Die Lajna Imaillah

Die Frauenorganisation der Ahmadiyya Muslim Jama'at KdöR ist mit ca. 20.000 Frauen und Mädchen die größte muslimische Frauenorganisation in der BRD. Dieses Motto beruht auf einem Zitat des Gründers der Frauenorganisation, dem zweiten Khalifen der Ahmadiyya Muslim Jamaat. Er unterstrich damit die Verantwortung und Partizipationsmöglichkeiten, die dem weiblichen Geschlecht zustehen und die essentielle Rolle der Frau in der Gesellschaft. Angesichts aktueller Herausforderungen und Konflikte engagiert sich die Lajna Imaillah verstärkt für einen Beitrag zur gesellschaftlichen Harmonie und Frieden. Wir sind uns bewusst, dass der gemeinsame Einsatz für Harmonie und Frieden in dieser Gesellschaft heute wichtiger ist denn je und setzen uns entschlossen dafür ein. Die Lajna Imaillah Deutschland, bestehend hierzulande seit über 50 Jahren, ist stets um den interreligiösen Dialog und der Wahrung des gesellschaftlichen Friedens bemüht. Für ihr zwischenmenschliches Engagement wurde die Lajna Imaillah 2019 mit dem Hessischen Integrationspreis ausgezeichnet.

Presseabteilung der Lajna Imaillah Deutschland
Frauenorganisation der Ahmadiyya Muslim Jama'at KdöR